

Comisión Nacional de los Derechos Humanos México

México, D. F., a 14 de diciembre de 2014 CGCP/347/14

COMUNICADO DE PRENSA

CNDH RECHAZA LOS HECHOS VIOLENTOS OCURRIDOS HOY EN CHILPANCINGO E INICIA INVESTIGACIÓN

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos inició una investigación con motivo de los acontecimientos ocurridos la madrugada de hoy en la ciudad de Chilpancingo, Guerrero.

De acuerdo con la información recabada hasta el momento por la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Guerrero y la CNDH, elementos de la Policía Federal se enfrentaron con los organizadores de un concierto que se realizaría la mañana de este día en esa ciudad, en solidaridad con los normalistas desaparecidos.

Resultado de dicho enfrentamiento, hay 17 personas civiles lesionadas, así como 2 elementos policiales.

Desde el momento en que tuvo conocimiento de los hechos, la CNDH envió a esa ciudad personal, tanto de la oficina ubicada en la Ciudad de Acapulco como de la Ciudad de México, integrado por médicos y abogados, quienes verificarán el estado de salud de las víctimas, además de que conjuntamente con su homóloga del Estado de Guerrero llevan a cabo todas las actuaciones que les permitan obtener mayor información —evidencias y testimonios— para integrar el expediente respectivo, y en su momento emitir la determinación que conforme a derecho corresponda.

Esta Comisión Nacional rechaza todo acto de violencia, provenga de donde provenga, pues ésta no es la vía que permita la solución de controversias. De igual manera hace un firme llamado a las autoridades del Estado mexicano, especialmente a las que tienen bajo su mando a los cuerpos de seguridad, con el fin de que ajusten su actuación a lo dispuesto en la Constitución y leyes en la materia.

CNDH, ORGANISMO PÚBLICO AUTÓNOMO (www.cndh.org.mx)

